

Heimatfest in Lütz 23.2.04

Trachtengruppe schaut auf lange Tradition zurück



Die Trachtengruppe aus Lütz beim Festzug durch den Ort.

Fotos: - HGB



Viere Gäste hatten sich in Lütz eingefunden



Die amtierende Kurprinzessin Birgit Roman (Mitte) und ihre beiden Hofdamen Mareike und Annika Riedel.

Lütz. Bereits am Samstag Nachmittag konnten sich die vielen Gäste schon auf das Fest einstimmen: Neben Kaffee und Kuchen, frischem Brot aus dem Steinbackofen des "Lützer Ba-

ckes" standen verschiedene Darbietungen der Kindertanzgruppe auf dem Programm. Am Abend sorgten Kai und Ulli für große Stimmung auf dem Festplatz neben der Kirche. Zum sonntaglichen Frühschoppen spielten die Hunsrückmusikanten aus Lieg auf. Gestärkt durch ein deftiges Mittagessen konnten die Gäste den Einmarsch der Trachtengruppen, angekündigt durch das Laute Krachen und den Pulverrauch der Böilergruppe Münstermaifeld durch den Ort beobach-

Trachtengruppen marschierten durch die festlich geschmückten Straßen von Lütz. Der Musikverein Lieg spielte dazu, Anschließend trafen sich Lützer, Gäste und besonders viele "ehemalige Lützer" Bürgerinnen und Bürger die eigens zum Jubiläum hierher eingeladen wurden am Festplatz. Alle Gastgruppen und natürlich auch das Geburtstagskind die Trachtengruppe Lütz gaben sich ein Stelldichein und zeigten den Zuschauern ihr Können.